

Llama pleno del Partido en Pinar del Río a elevar la producción de alimentos agrícolas

Categoría: Pinar del Río

Publicado: Sábado, 29 Junio 2019 16:16

Visto: 19499

Esta ineficiencia afecta también la producción y comercialización de los alimentos que no llegan a los mercados agropecuarios y el incumplimiento del Autoabastecimiento Municipal, el cual solo alcanza distribuir 19 libras per cápita por habitantes de las 30 previstas.

Los asistentes al pleno del comité del partido en el municipio de Pinar del Río, razonaron que los integrantes de los núcleos en las cooperativas unidas a la junta directiva y la empresa deben accionar más para alcanzar un uso eficiente de la tierra y evitar el desvío de los productos.

Al respecto, Alejandro Torres Mitjans, presidente de la Asociación Nacional de Agricultores Pequeños en el territorio refirió que se debe trabajar principalmente con los usufructuarios que no cumplen lo pactado de producir para el pueblo.

“El que viola lo establecido y no produce para el pueblo, no siembra lo pactado se le debe rescindir la tierra por las vías establecidas”, explicó.



Yamile Ramos Cordero, miembro del buró provincial del Partido y primera secretaria de este órgano en el municipio de Pinar del Río

Llama pleno del Partido en Pinar del Río a elevar la producción de alimentos agrícolas

Categoría: Pinar del Río

Publicado: Sábado, 29 Junio 2019 16:16

Visto: 19499

precisó que se deben perfeccionar las acciones para incrementar la satisfacción del pueblo.

“Todavía quedan cosas por hacer a todos desde el partido, las organizaciones políticas y de masas, las estructuras del sistema de la agricultura de conjunto con el Consejo de la Administración a partir de lo establecido. El programa ha ganado paulatinamente en la producción de alimentos, aún insuficiente para lograr la satisfacción del pueblo” señaló.

